



1学年通信6月号

令和6年6月11日発行 東広島市立高屋中学校

中学校生活が始まって、2か月が経ち、学校での活動や生活リズムに慣れてきました。

授業では、授業チャイム前に時計を見ながら3分前着席『生徒立腰』『黙想』『黙想やめ』『礼』の号令で授業を始められています。掃除では黙働流汗で清掃ができています。

中学校生活に慣れてきたことで、できていたことができなくなることを心配しています。「これぐらいならいいか」、「ばれなければいいか」といった悪い意味での「慣れ」にならないように、初志貫徹で、最初できていたことを最後までやり抜きましょう。

中学校生活初めての体育大会

5月30日(木)に中学校生活初めての体育大会がありました。3学年の縦割りで行った当初は、同級生とも先輩ともなかなか話すことができませんでしたが、応援しあったり、たたえあったりすることで、横のつながりだけでなく、縦のつながりもつくることができたのではないかと思います。体育大会の中でベストを尽くすために協力し合ったり、助け合ったりしてできた「人と人とのつながり」は大切にしたいと思います。また体育大会を通してクラスの団結も深まりました。中学校生活が始まって2か月。中学校はまだ始まったばかりです。授業や部活動などの学校生活を通して失敗しても助け合い、挑戦したことを認めあえるクラス、学年集団にしていきたいと思います。

1-2



1-4



1-1



1-3



1-5



～体育大会の様子～



中間試験に向けて

中学校の定期試験は、単元ごとに頻繁に行う小学校とは異なり、年間4回の実施です。6月20・21日は、中学校で初めての定期試験「前期中間試験」で、5教科の試験をします。部活動は、テスト3日前から停止です。普段の授業に集中して取り組み、わからないことはすぐに友達や教科担に質問するなど、主体的に取り組みましょう。また平日や週末の宿題をコツコツ家庭で学習することが大切です。



定期試験は出題範囲が広いので、先を見据えて、各教科ともその学習内容の復習をして、計画的に学習を進めてください。

6月の予定

13 (水)	耳鼻科検診	20 (木)	下校時間について
15 (土)	呉・賀茂大会(バレー、バスケット球、柔道)	20 (木)	中間試験 (4時間授業)
16 (日)	呉・賀茂大会(バスケット)	21 (金)	中間試験 (6時間授業)
17 (月)	さわやかチェック	26 (水)	ネットトラブル防止講演会
～19 (水)			3・4h
17 (月)～	テスト前部活動中止		